

Die Volksschulen im Raum Weer erhielten vier „Alumäuse“

WEER. Im Rahmen eines Umweltnachmittags wurden am Freitag nachmittag an der Hauptschule Weer vier „Alumäuse“ an die Volksschulen des Schulsprenghels Weer übergeben. Diese Geräte dienen zur Verdichtung von Aluminiumdosen. Die Kosten für die vier Geräte wurden von den Schülern der Weerer Hauptschule, wie berichtet, im Rahmen eines Flohmarktes hereingebracht.

Als Umrahmung des kleinen Festaktes, an dem zahlreiche Prominenz des Bezirkes teilnahm, diente unter anderem ein von den Schülern dargebotenes Umwelttheaterstück. In diesem wurde gezeigt, wie durch Kleinigkeiten großer Schaden an der Umwelt vermieden werden kann. Anschließend wurden selbsterdachte Umweltspiele der Öffentlichkeit vorgestellt.

Die Initiative dieses Umweltnachmittags lag fast vollkommen in der Hand der Schüler der vierten Klassen, tatkräftig unterstützt von Dir. Dr. Klaus Madritsch und FL. Maria Danzl.